



ZÜRICH MONEYPENNY SOCIETY

Philosophie am Sonntag – Wieviel Schönheit braucht die Welt

Ein weiteres Mal durften wir zusammen mit Roland Neyerlin über ein brisantes Thema diskutieren: Die Schönheit. Champagner, Kaffee und massenhaft Kuchen haben die Diskussionen der Moneypennys genährt. Die geschickten Denkanstösse unseres Philosophen den Dialog befeuert. Wer die Schönheit bestimmt, ob sie lediglich im Auge des Betrachters liegt oder sie eigentlich überhaupt keine Rolle spielt, haben wir nicht schlüssig eruieren können. Doch spielte das gar keine Rolle, denn am Ende ist der Weg noch immer das Ziel und dieser Weg war ein ausgesprochen schöner.



Roland Neyerlin



Mari Heinsalo, Roland Neyerlin, Liliana Caporale



Philosophie am Sonntag – Wieviel Schönheit braucht die Welt.

17.03.2013



Barbara Lehmann



Julie Zehntner & Tamara Krieger



Adrienn Michler, Oliver Grebenstein, Kathrin Grüneis, Tamara Krieger, Roland Neyerlin

Philosophie am Sonntag – Wieviel Schönheit braucht die Welt.

17.03.2013



Margrit Stein, Mari Heinsalo, Liliana Caporale, Julie Zehntner, Brigitte Frei



Aufregende Gespräche



Barbara Santucci

